
 
 
 

 
 
 

 

 

心から感謝申し上げます！ 

校 長   清  昌 司 

  吐く息もすっかり白くなり、日だまりが恋しい季節となりました。過日の音楽会

にはたくさんの方々にご来場をいただき、多くの賞賛の声をいただきましたこ

とに心から感謝申し上げます。本当に有難うございました。お陰様で素晴らしい

音楽会となりました。一回ポッキリではもったいない限りです。言葉に言い表せ

ないほど頑張った子どもたちに『大アッばれ!!』です。また、終わりの言葉で６年生

の松田拓馬くんの挨拶も、頑張って一生懸命に練習をしてきた素直な気持ちが語

られていて、実に素晴らしい挨拶だったと思います。その挨拶に心いっぱい感動

をされた人がたくさんいたのではないでしょうか。一方で新校舎での初めての

音楽会とあって、いろいろな面でご不便をおかけしたことと思います。ご容赦く

ださい。おそらく前回よりもはるかに多い観客数のために、すし詰め状態の体育館となってしまい申し訳ありま

せんでした。トイレの件やスムーズな入れ替え等の反省点も含めて、次回に向けて今後の検討事項とさせてい

ただきたく思います。 

またたくさんのご感想をお寄せいただきまして有難うございました。マナーよくご鑑賞いただいたことや、

心温まる感想に職員一同力強い励みになりました。重ねてお礼申し上げます。これを新たなステップとして、２学

期のまとめに職員一丸となって取り組んでいきたいと考えておりますので、今後ともご支援、ご協力の程宜しく

お願い申し上げます。 

－松田拓馬くんの挨拶より－ 

みなさん、今年の音楽会はどうでしたか。どの学年も練習を重ね、努力し、今日の日をむかえました。 

初めは、みんなの息が合わなく、苦労をしましたが、練習を重ねるうちに、どんどん息が合っていき、み

んなと歌を歌ったり、演奏したりすることが楽しくなってきました。多くの先生方のおかげで、思い出に残

る音楽会をみんなと一緒に作ることができました。ありがとうございました。きっとみなさんの心の中

には素敵なハーモニーが残っているはずです。いつまでも心の中に残していただけるとうれしいで

す。今日は、本当にありがとうございました。 

－中央中２年生のトライやるウィーク－ 

 １１月８日(火)～１１日(金)に中央中学校のトライやるウィークがありました。男子２人と女子１人の卒業生が来て、

朝の｢あいさつ運動｣から始まり、午前中前半は校務員さんの指導の下、自転車の修理や樹木・雑草刈り、後半から

は１年生の各クラスに所属して子どもたちと一緒に学習活動に参加したり、休み時間の集団遊び、給食配膳の手

伝い等、午後からは校務員さんの作業のお手伝いなど、４日間いろいろなことをしっかりと体験しました。最終日

に３人のトライやる生徒に感想を聞くと、「小学校の先生になりたいです!｣と言わしめた程充実していたようです。

素晴らしい先輩たちでした。１１月末からは日新中のトライやるウィークがあります。楽しみです。ちなみに｢トライ

やるウィーク｣の起こりは、平成９年にあった神戸の児童連続殺傷事件が事の始ま

りです。犯人は当時１４歳の中学生だったことから、県教委は当然大きなショックを

受けました。それまでも「命の大切さ」については道徳の授業等で学習をしてい

ましたが、｢見たり、聞いたり｣だけの学習だけではなく、｢やったことが身とな

る｣ような体験学習を通して｢心の教育｣の充実を図る必要があるとのことから、

４７都道府県で初めてこの｢トライやるウィーク｣が始まりました。今では多くの都

道府県が似たような体験学習を取り入れています。 
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－市音楽会での見事な５年生！－ 

 １１月９日（水）に市の音楽会がありました。本校の５年生は第１部最終に出演しました。第１部には本校を合わせて

８校が出演していました。斉唱『ありがとうの花』、合奏「パイレーツ・オブ・カリビアンより『彼こそが海賊』」を披露

しました。もちろん８校の中で一番レベルが高く、上手でした。会場内は割れんばかりの拍手の渦と化しました。最

後の出演というプレッシャーにもかかわらず、見事に歌い、演奏しました。三たび感動をさせていただきました。

本当に素晴らしい演奏でした。 

 

-くりのき読書週間－ 

１１月１４日（月）～１１月１８日（金）の５日間、『本とともだちになろう。心に

残る１冊を見つけよう』のテーマのもと、「くりの木読書週間」を実施しま

した。読書週間中は一人あたり２冊の貸し出しや、図書委員会によるおは

なし会が体育館でありました。また、１１月１５日（火）には読み聞かせボラ

ンティアグループ『ひまわり会』による絵本の読み聞かせや、ストーリー

テーリングなどのおはなし会が全学級の子どもたちにありました。教室

の前の方に一本のろうそくを立て、幻想的な雰囲気を創り出し、見事な

話術に子どもたちもファンタジーな世界へ引き込まれていました。 

こばと学級は｢もうぬげない｣｢ねえ、どれがいい？｣、あおば学級は

｢ペンギンたいそう｣｢ねこガム｣、１年生は｢バルバルさん｣｢たべられた

やまんば｣｢とけいのあおくん｣「おいしいおかゆ」「キャベツくん」、２年

生は｢ネズミのすもう｣｢だこだこころころ｣｢どうぶつサーカスはじまるよ｣｢ハラルさんのほんだな｣「うみの

みずはなぜからい」「ふくろのなかにはなにがある？」、３年生は｢とてもおおきなさんまのひらき｣｢おおかみ

と７ひきのこやぎ」「四人のなまけもの」「あな」「とまらないくしゃみ」「へそもち」「からすのたまごにいちゃ

ん」「のっぺらぼう」、４年生は｢たまごにいちゃん｣｢牛かたと山んば｣｢びんぼうこびと!｣「ふしぎなかどや」「宝

化け物」「どろにんぎょう」「とんでもない」「パンのかけらとちいさなあくま」「ブータン」「ヤギとライオン」、５

年生は｢ともだち｣｢ホレばあさん｣｢旅人馬｣「オオカミのはつこい」「びんぼう神と福の神」「アナンシと五」、６年

生は｢てん｣｢長ぐつをはいたねこ｣「ほらあなさま」「１００万回生きたねこ」「赤鬼エティン」等々でした。ひまわり

会の皆さん、たくさんのお話を有り難うございました。 

 

－朝会の話（１１月８日）より－ 

…いつもだったら朝会の時など、こばと学級さんの皆さんに校長先生のふりがな入りのお話し原稿を

渡していたのですが、今日は先週の音楽会が終わってホットしたのか、すっかりと忘れてしまいました。

「こばとの皆さんごめんなさいね。」これから気をつけます。 

…先週の金曜日、新しい校舎での初めての音楽会がありました。どの学年も透き通るような声でハーモ

ニーの揃った歌を歌っていました。また、合奏もレベルの高い曲をリズムよくしっかりと合わせて演奏し

ていました。最初は中々合わなかったようですが、毎日練習を積むことで次第に合ってきていました。

素晴らしい音楽会でした。今まで何度もいろいろな学校で音楽会を見たり聞いたりしてきましたが、その

中でも最高の音楽会だったと思います。見に来てくださったお家の方々や地域の方々、教育委員会の先

生方が口を揃えて「びっくりするほど感動しました」と誉めておられました。素晴らしい音楽会を有難う。 

…この音楽会をステップにして、２学期のまとめに向かってしっかりと取り組んでいきましょう。これか

ら日に日に寒くなってきます。風邪などには充分に気をつけて下さい。「手洗い」と｢うがい｣を忘れない

ようにして予防しましょう。 

 

 



－竣工式典（１１月１９日）－ 

 １９日(土)に本校の竣工式典が体育館でありました。来賓には副市長を始

め、教育長、市議会副議長、教育委員、連Ｐ関係者、市教委関係者、学校評議

員、元校長先生、地域・関係機関の方々、保育所・幼稚園・小学校・中学校・高校

の校長先生、教頭先生、園長先生、ＰＴＡ会長等のたくさんの方々がお越し

でした。最初のオープニングでは、練習の成果がしっかりと出ていたブラ

スバンドのラ・ペリ『ファンファーレ』で始まり、続いて北難波小学校卒業生の

吉識あゆ子さんの『ヨガ舞い』があり、優雅な雰囲気を醸し出していただき

ました。在校生を代表して６年生が参加しました。その６年生が厳粛な雰囲

気の中、合唱『希望の風』を透き通るような声で見事に歌い上げ、リコーダ

ー奏『星に願いを』をハーモニーよく奏でていました。さすがに６年生、着

席時の姿勢や立ち姿も難波の梅小の代表・最高学年としての姿を感じるこ

とができました。また、最後の挨拶で児童会長の新海有紗さんが、心に響く

感動的な挨拶をして締めくくりました。来賓の方々が異口同音に感心をし、

誉めておられました。６年生の皆さん、ご苦労様。有難う。 

 

－新海有紗さんの挨拶より－ 

私はこの新校舎に変わるとき、どんな校舎になるのかな、とワクワクしていました。どんな構造だろ

う、屋上にプールがあると聞き、どんなプールなんだろうとすごく楽しみでした。今年の４月から新校

舎に入り、廊下が広くきれいで、プールの時間が毎時間とても楽しみでした。教室の黒板は上げ下げが

できるので学習がしやすいです。最後に、尼崎市の方々、地域の方々、この難波の梅小学校を建てて下

さって本当にありがとうございました。これから私たちは児童全員で協力し、この校舎を清潔に保って

いき、気持ちの良い学校生活を送って行きたいと思います。  

 

－中央中定期演奏会（１１月２０日）－ 

２０日（日）にあましんアルカイックホールで中央中吹奏楽部の第１２

回定期演奏会がありました。この定期演奏会は３年生１５人の引退コン

サートでもあり、その引退する３年生たちのために、毎日朝早くから

放課後遅くまで、一生懸命に練習を積み上げてきたそうです。その

間、顧問の先生方の指導のもと、どれほどたくさんの努力をしてきた

ことか測り知れません。当日は３部構成のプログラムでした。第１部

はステージマーチングショー『Ｈａｖｅ ｉｔ ｙｏｕｒ ｗａｙ!』、第２部は吹奏

楽オリジナル作品ステージとして、今年度の吹奏楽コンクール演奏

曲、東阪神地区中学Ａの部、金賞・代表に輝いた課題曲『マーチ・スカ

イブルー・ドリーム』、自由曲『ウィズ・ハート・アンド・ヴォイス』を演奏し

ていました。さすがに金賞・代表となった演奏です。その他『エル・カ

ミール・レアル』や百合学院中・高のアンサンブル部とのオーケストラ

演奏がありました。第３部はポップステージとして現役部員とＯＧ、Ｏ

Ｂの卒業生による演奏がありました。アルカイックホールの満員のお客さんの中、見事としか言いようのない素

晴らしい演奏会となりました。素晴らしい先輩たちを誇りに感じました。 

 

 

 

 

 

 



☆諸費振替 ５日（月） 今月は１回のみの

引き落としです。 通帳をお確かめ下さい。 
１２月の行事予定 

１日（木） オープンスクール クリーン作戦 

      低学年 人形劇  

      ２年学年活動（６校時） 

      給食週間～２日（金）まで 

２日（金） オープンスクール 懇談会（６校時） 

      中・高学年 情報教育出前授業 

５日（月） 人権週間～９日（金）まで 

６日（火） 朝会 

３年社会見学 ６年出前授業 

マラソン大会（２、４、５年） 

 ７日（水） クラブ 

 

 

 

 

 

９日（金） マラソン大会（１、３、６年） 

１３日（火） 集会 

１４日（水） 地区児童会一斉下校（５校時） 

マラソン大会予備日（２、４、５年） 

１５日（木） マラソン大会予備日（１、３、６年） 

       尼養交流会 

２０日（火） ６年出前授業 

２１日（水） 給食終了 

       あおば・こばと交流会 

２２日（木） 終業式 大掃除 

２３日（金） 天皇誕生日 

２６日（月）～１月９日（月）冬季休業日  

 

 

１月の主な行事  始業式１月１０日（火）  １１日（水）給食開始 

 

☆オープンスクール １日（木）２日（金）  

１日（木）１時間目 クリーン活動、５時間目 人形劇（低学年）、６時間目 ２年学年活動、２日（金）１

時間目 情報教育出前授業（中学年）、２時間目 情報教育出前授業（高学年）、中休み 保護者対象講演、６

時間目 懇談会となっています。 

詳しくは、プログラムや案内をご覧ください。 

 

☆マラソン大会  ６日（火）９日（金） 

   ６日（火）２・４・５年生、９日（金）１・３・６年生が校内でマラソン大会を行います。朝から雨の場合

は、予備日に実施します。予備日は、２・４・５年生が１４日（水）、１・３・６年生が１５日（木）となって

います。 

 

☆地区児童会・一斉下校  １４日（水）5 時間目 

   緊急時の下校方法や通学路、引き渡し場所を確認するために行います。地区班で話をした後、地区班ごとに

順次下校します。 

 

☆冬休み ２６日（月）～１月９日（月） 

   年末年始の日本の行事にふれたり，家族で楽しいひとときを過ごしたりと健康で

有意義な冬休みをお過ごし下さい。また、誘惑も多くなります。夜子どもだけで外

に出ることは、子どもの身を危険にさらすことにもつながりかねません。十分に気

を付け、安全に過ごしてほしいと思います。 

 

☆持ち物に名前を！ 

   寒くなり、上着など落し物が増えています。記名をよろしくお願いします。 

 

 生活目標  『あたたかい言葉がけをしよう』 


